

Llega la fiesta del color a Las Tablitas

Escrito por Redacción San Andrés

Jueves, 30 de Noviembre de 2017 17:55 -



Este 2 de diciembre a partir de las 8:00 de la mañana, el programa rotary 'Sea of Colors' celebrará su segundo aniversario dándose cita en Las Tablitas, donde pretenden llevar colorido a varias viviendas del sector, en compañía de todo ciudadano que se quiera unir a la iniciativa.

“Hace dos años, abrigados por un amor incondicional por las islas, la familia rotaria de San Andrés comenzó a desarrollar lo que se convirtió en el proyecto de transformación social más grande que se halla hecho en el archipiélago, 'Sea of Colors'; por donde han pasado más de 2.000 voluntarios y 1.500 galones de pintura”, indica la invitación del equipo organizador.

“Arma tu parche, lleva amigos y familiares, lleva brochas, rodillos y sobre todo la mejor disposición, para volver a ser parte de esta fiesta, la fiesta más grande de colores”.